



DÉLÉGATION NATIONALE CRS

RETRAIT DES HEURES EN DP



ALLIANCE SAISIT LA DCCRS

MALGRÉ LA NOTE DE RAPPEL DCCRS N°84781, CERTAINS COMMANDANTS CONTINUENT À PRATIQUER LE RETRAIT DES HEURES EN DÉPLACEMENT

AUJOURD'HUI DE PLUS EN PLUS DE COLLÈGUES NE PARVIENNENT PLUS À COUVRIR LES NEUTRALISATIONS



CETTE PRATIQUE GALVAUDE LE DROIT À LA NEUTRALISATION SACRALISANT LE REPOS PHYSIOLOGIQUE DES CRS ET DEVIENT UNE NOUVELLE SOURCE INQUIÉTANTE DE RPS.

ALLIANCE DEMANDE UNE NOTE CLAIRE, SANS INTERPRÉTATION POSSIBLE SIGNIFIANT LA FIN DU RETRAIT DES HR EN DP



**ALLIANCE
FORCE DE RÉSISTANCE DES CRS**